

INFORMA

nº 1229

**REUNIÓN DE LA MESA DEL CONVENIO
DE EDUCACIÓN INFANTIL (27 ENERO 2025)**

Sin acuerdo



Desde USO, como hemos venido reiterando a lo largo de toda la negociación del Convenio, consideramos que estamos ante una situación especialmente delicada, ya que el sector atraviesa una crisis sin precedentes, con una disminución de alumnos en las aulas de 0 a 3 años que se acentúa año tras año, con Administraciones que no dotan de una financiación suficiente y con la inclusión de las aulas de 3 años en los colegios, circunstancias, todas ellas, que dificultan encontrar una solución satisfactoria para el sector.

Ante esta coyuntura, desde USO hemos venido demandando de todos los agentes, patronales y sindicales, un ejercicio de responsabilidad, dejando a un lado todos aquellos planteamientos maximalistas que, si bien son legítimos, dificultaban en el escenario actual llegar a un punto de encuentro.

Para USO, la negociación se encontraba ante un “callejón sin salida”, después de tres años sin llegar a un acuerdo y con los salarios congelados desde 2021. La situación puede considerarse de emergencia y, como tal, requiere una solución especial.

USO ha asistido el 27 de enero a una nueva reunión de la Mesa Negociadora del Convenio Colectivo de Centros de Asistencia y Educación Infantil. Lamentablemente, no hemos podido alcanzar un acuerdo ya que los sindicatos mayoritarios no han dado su apoyo para la firma de un nuevo Convenio, haciendo imposible una mayoría suficiente.

Esta solución, para USO pasaba en primer lugar por actualizar el texto legal del Convenio, totalmente obsoleto, ya que no recoge ninguna de las novedades legislativas que se han aprobado en los últimos años; en segundo lugar, es imprescindible una actualización salarial que pare de una vez por todas la pérdida de poder adquisitivo de las trabajadoras y que contribuyera a volver a la senda de los incrementos salariales anuales.

Sin embargo, esto no ha sido posible y ahora nos encontramos con un escenario de incertidumbre, con una negociación agotada, sin visos de poder retomarse y, lo más grave de todo, sin actualizar las condiciones económicas y sociales de las trabajadoras.

Desde USO seguimos trabajando para revertir esta situación, y esperamos que el resto de las organizaciones colaboren para desbloquear la actual situación en la que se encuentra la Mesa Negociadora.